Thema: "Künstliche Intelligenz",

Unterstützung bei weltweiten Problemen?

06.08.2023

Hier spricht Christus Melchisedek.

Ihr fragt nach der Unterstützung.

Gibt es Unterstützung durch die künstliche Intelligenz in diesen weltweiten Problemen, wie zum Beispiel der Klimawandel?

Kann die künstliche Intelligenz die Menschheit darin unterstützen, diesen Klimawandel aufzuhalten?

Nein! Es ist *nicht* so, dass von der künstlichen Intelligenz her eine Unterstützung geschieht. Im Gegenteil, die Entwicklung dieser künstlichen Intelligenz braucht die Edelmetalle der Erde. Diese Intelligenz raubt wichtige Stoffe der Erde, weil es ja ein Computer ist! Die Menschen rauben der Erde und wollen ihr gleichzeitig etwas geben. Doch das ist eine Illusion, weil dieses Geben und Empfangen *total* im Ungleichgewicht ist! Die künstlichen Intelligenzen, die haben auch Nebenwirkungen, verursachen Nebenwirkungen.

Eine künstliche Intelligenz braucht Strom. Strom verursacht elektromagnetische Schwingungen. Diese elektromagnetischen Schwingungen stören das Energiefeld des Menschen! Dies ist also ein Störfaktor, ein Störfaktor auf den menschlichen Organismus!!!

Die Menschen sind sich dessen nicht bewusst. Es gibt einige, die darauf achten,

die sich diesen Ausstrahlungen entziehen. Ja, es gibt technische Möglichkeiten, diese Ausstrahlungen zu unterbrechen, auch im eigenen Zuhause. Doch meistens, wenn ihr Menschen unterwegs seid, seid ihr *so vielen* Strahlungen ausgeliefert. Und was noch dazu kommt: es sind *sehr verschiedene* Strahlungsformen, denen ihr ausgeliefert seid.

Also, euer energetisches Energiefeld wird *zunehmend* gestört und belastet. Dadurch *können* sich - mit der Zeit - Gehirn-Areale verändern, Gehirnverbindungen verändern. Und was geschieht dann? Jetzt merkt ihr diese Störung vor allem mit Müdigkeit, Konzentrationsschwäche, Schlafstörungen, manche Leute haben Gewichtsverluste, alles Schwingungsstörungen!

Auf diese Störungen der Menschen wird *keine* Rücksicht genommen, weil alles viel schneller gehen muss, weil alle Informationen gesammelt werden *müssen*.

Ich sage "müssen", denn es ist wirklich - ja, man könnte sagen - ein Raub der Informationen. Und mit diesem Raub der Informationen wird etwas gemacht, was viele Menschen *eigentlich* nicht möchten. Die Daten werden gesammelt, die Daten werden verarbeitet, die Daten werden gebraucht, missbraucht. Über diese Daten werden die Menschen kontrolliert.

Überall werden solche in "Überwachungsteile" eingebaut. Der Strom wurde abgelesen durch Menschen. Doch *jetzt* sind es Gehäuse, kleine Computer, die es zum Teil stündlich an die Stromfirmen weitergeben (wie oft die Waschmaschine z. B. gebraucht wird, wie lange der Stromverbrauch war etc.) Das ist ein Beispiel von vielen, vielen Beispielen.

Und wenn ihr all die Satelliten betrachtet, die im Weltall sind für die Telekommunikation, für die Überwachungskameras, um das Sonnenlicht abzudämpfen.

Zu den elektrischen Autos, die jetzt hergestellt werden: es ist ein Irrsinn! Sie müssen gespeist werden mit Strom. Dieser Strom wird erzeugt, *muss* erzeugt werden! Wie wird er erzeugt? Durch Wasserkraftwerke, die ein großer Einschnitt in die Natur sind, durch Atomkraftwerke. Ihr wisst selbst, wie schädlich Atomkraft ist, welch *großen* Schaden sie schon auf dieser Erde verursacht hat.

Und wie ist es mit der Entsorgung der Batterien? Es ist *nicht* gelöst! Den Erfindern, den Entwicklern, wurde noch *keine* Lösung gegeben, weil dieses Elektroauto *nicht* die Lösung ist! Diese Form des Autos macht den Menschen abhängig von der Kontrolle. Dieses Auto ist *auch* angebunden an Kontrollstationen (man sieht, wo es unterwegs ist, wie lange es unterwegs ist). Den Leuten wird vorgegaukelt, dass es gesparte Energie ist. Es sind *ganz viele* Konzepte in der Schublade, die als Lösungsvorschlag vorgeschlagen werden in Bezug auf Klimawandel.

Doch dem ist <u>nicht</u> so!

Ist die künstliche Intelligenz eine unterstützende Lösung, wenn die Rechte der Menschen beschnitten werden, wenn die Handlungen überwacht werden, wenn durch die speziellen Verkehrskonzepte (die langsam in verschiedensten Ländern umgesetzt werden) die Fahrzeiten des Autofahrers vehement eingeschränkt werden? Ist dies lösungsorientiert zum Wohle des Menschen?

Dem ist <u>nicht</u> so! Die künstliche Intelligenz verbraucht *zu viele* Ressourcen der Erde. Sie produziert *zu viele* Abfallprodukte, für welche noch *keine* Lösung der umweltgerechten Entsorgung gefunden worden ist. Geht dies so weiter, kann eine Begrenzung des globalen Temperaturanstiegs *nicht* vollbracht werden.

(Durchgegeben an ein Channelmedium, das anonym bleiben möchte.)